

Pressestelle, Freitag, 31. Januar 2014

---

## Kanalbauarbeiten in der Rumpenheimer Straße dauern länger

Voraussichtlich verlängern sich die Kanalbauarbeiten in der Rumpenheimer Straße in Höhe der Hausnummern 28 und 30 um ca. zwei bis drei Wochen, sodass mit einem Abschluss der Arbeiten Ende Februar zu rechnen ist. Ursache der Verlängerung sind die Erneuerungen der Kanalhausanschlussleitungen in diesem Bereich.

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Rathgeb, Stadt Mühlheim, Sachgebiet Tiefbau, unter der Telefonnummer 06108 – 601 816 gerne zur Verfügung.

Der Magistrat bittet weiterhin um Verständnis und Rücksichtnahme.